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Владимирский обком КПРФ с 
глубоким прискорбием сообщает о 
преждевременной смерти главного 
редактора газеты «За правое дело» 

СОПУНОВА 
Владимира Васильевича.

Владимир Васильевич Сопунов 
родился 9 июля 1947 года в с. Ворон-
цовка Павловского района  Воронеж-
ской области. В 1961 году окончил 
Павловский сельхозтехникум и до 
призыва в Вооруженные Силы рабо-
тал инженером в «Сельхозтехнике». 
С 1966 по 1992 год проходил службу 
в армии, закончил службу в звании 
полковника. Владимир Васильевич 
был офицером-политработником, в 
1983 году он окончил Высшую пар-
тийную школу при ЦК КПСС. На-
гражден медалями «За безупречную 
службу в Вооруженных Силах СССР», 
«Ветеран Вооруженных Сил СССР».

После переезда в конце 90-х годов 
из Узбекистана Владимир Васильевич 
Сопунов работал в администрации 
Владимирской области, затем более 
пяти лет трудился корреспондентом 
газеты «Призыв». Как обозреватель 
газеты «За правое дело» зарекомен-
довал себя журналистом с острым пе-
ром, преданным делу партии челове-
ком. В 2010 году Владимир Василье-
вич стал членом областной избира-
тельной комиссии от КПРФ с правом 
решающего голоса. В 2012-м был сно-
ва избран членом избирательной ко-
миссии. Знания и энергия Владимира 
Васильевича пригодились и в Управ-
лении образования администрации 
города Владимира, где он работал до 
того, как товарищи доверили ему от-
ветственный пост главного редактора 
газеты «За правое дело».

Нам будет очень не хватать Вла-
димира Васильевича – всегда жиз-
нерадостного, умеющего дать отпор 
любой несправедливости, нетерпи-
мого борца с хамством и наглостью 
во всех их проявлениях, верного чле-
на нашей партии.

Выражаем искренние соболезно-
вания родным и близким.

Светлая память о Владимире Ва-
сильевиче Сопунове навсегда сохра-
нится в наших сердцах.
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Бандеровская хунта, захватившая 
власть в Киеве в феврале 
прошлого года, в очередной раз 
демонстрирует свое истинное 
лицо. Правящий на Украине режим 
готовится сделать следующий 
шаг к утверждению неофашизма 
в стране. Кабинет министров 
одобрил и направил в Верховную 
Раду пакет законопроектов, 
нацеленных на «декоммунизацию» 
и «увековечение памяти борцов за 
независимость». В частности, речь 
идет о запрете коммунистической 
символики, о легитимации 
бандеровских прихвостней 
Гитлера, включая Украинскую 
повстанческую армию.

Премьер-министр Арсений Яценюк 
потребовал принять эти законы как 
можно скорее — до 9 мая 2015 года. 
По его циничному замыслу репрессив-
ные акты должны начать действовать в 
преддверии 70-летнего юбилея Побе-
ды советского народа в Великой Отече-
ственной войне. Эта далеко не первая 
попытка реакционных сил «уравнять» 
коммунизм и нацизм, но на сегодняш-
ней Украине она носит крайне демон-
стративный характер. Уже оскандалив-
шись на весь мир своим заявлением о 
том, что СССР оккупировал Украину и 
гитлеровскую Германию, господин Яце-
нюк остается верен себе.

КПРФ считает омерзительными по-
пытки поставить на одну доску борцов 
против нацизма и пособников этого 
страшного зла. В годы Второй миро-
вой войны именно коммунисты первы-
ми поднимались на борьбу с коричне-
вой чумой. В странах Европы они стали 
ядром движения Сопротивления. Наи-
больший вклад в победу над немецко-
фашистскими захватчиками внес Совет-
ский Союз. Роль народного авангарда 
в борьбе с гитлеровцами с честью вы-
полнила Всесоюзная Коммунистиче-
ская партия большевиков. В боях Вели-
кой Отечественной она потеряла более 
двух миллионов своих лучших сыновей 
и дочерей. Именно коммунисты внесли 
решающий вклад в разгром фашизма.

Антикоммунистическая акция в Кие-
ве сопровождается лукавыми словами 
о том, что проекты новых законов на-
правлены еще и на борьбу с нацизмом. 
Но эта демагогия не способна ввести в 
заблуждение даже ребенка. Нацистские 
организации сегодня открыто действу-
ют на Украине. Они имеют свои воору-
женные формирования, терроризирую-
щие население. Именно на них во мно-
гом и опирается олигархический режим.

Поворот к неонацизму на Украине 
начался не сегодня. С февраля 2014 
года правящая здесь группировка за-
кручивает гайки для оппонентов и по-
ощряет факельные шествия бандеров-
цев в городах страны. Запугиваются 

журналисты независимых СМИ. Поме-
щения Компартии пережили погромы 
и поджоги. Ее активисты подвергаются 
моральному и физическому давлению. 
Коммунисты и комсомольцы были среди 
погибших в Одесской Хатыни.

Неонацистская сущность нынешней 
власти в Киеве наглядно выявилась к сере-
дине прошлого года, когда мирные города 
Донецкой и Луганской народных респу-
блик стали подвергаться целенаправлен-
ным артиллерийским обстрелам. Это ста-
ло ярким напоминанием о той тактике «вы-
жженной земли», которую практиковали 
гитлеровцы во время оккупации Украины.

Как показывает история, отличитель-
ной чертой нацизма является ненависть 
к коммунизму. Придя к власти, фашисты 
всегда начинают свои расправы с оппо-
нентами с запрета компартий. Именно к 
этому и ведет сегодня дело правящая в 
Киеве верхушка, проталкивая свои анти-
демократические законы. Истинная цель 
ее «законодательных инициатив» в том, 
чтобы развернуть репрессии против ком-
мунистической партии по всему фронту. 
Именно поэтому новая атака на КПУ вклю-
чает многочасовые допросы в СБУ Перво-
го секретаря ее Центрального комитета 
П. Н. Симоненко. Поводом к этому стало 
его присутствие в последних числах марта 
в Москве на мероприятиях Союза компар-
тий. Налицо все признаки преследования 
за коммунистические убеждения.



Все эти дурно пахнущие действия 
киевских правителей не только одобря-
ются, но и напрямую управляются из-за 
океана. Вашингтонские ястребы готовы 
поддержать реабилитацию нацизма на 
Украине ради уничтожения его самых 
принципиальных противников – ком-
мунистов. Киевской хунте это дало бы 
возможность завершить строительство 
жесткого диктаторского режима, ко-
торый окончательно вгонит в нищету и 
бесправие народ Украины, сделает ее 
рассадником войн и террора для со-
седних государств.

Глубокое недоумение вызывает не-
желание «европейских демократий» 
видеть возрождение рядом с ними 
страшной, многоголовой гидры не-
онацизма. Несмотря на лицемерные 
стенания о жертвах холокоста, в Евро-
пе, по-видимому, так и не смогли из-
влечь исторические уроки. Геноцид ев-
рейского населения связан далеко не 
только с Освенцимом. Не менее важ-
но помнить о событиях во Львове и в 
Бабьем Яру под Киевом, где массовые 
убийства мирных жителей и советских 
военнопленных проводились руками 
бандеровцев. 

Обо всем этом следует напомнить 
тем, кто благосклонен к нынешней ки-
евской хунте в силу ее русофобии и ан-
тисоветизма. Гитлера тоже пытались 

направить против Советской России. 
Но жертвами этой политики стали мил-
лионы европейцев. Особенно удивляет 
позиция одной из главных жертв нациз-
ма – Германии. Противодействуя нео-
нацизму в своей внутренней политике, 
ФРГ почему-то предпочитает не заме-
чать нарастание крайне тревожных тен-
денций на украинской земле. 

У нас нет иллюзий в отношении го-
товности хозяев «цивилизованного 
мира» противостоять новой волне фа-
шизации. Крупный капитал всегда ис-
пользовал нацизм и антикоммунизм в 
своих интересах. Именно он активно 
спонсировал подъем нацизма в Гер-
мании в 30-х годах прошлого века. Вот 
и сегодня правящие в Киеве злобные 
антикоммунисты являются лишь ин-
струментом в чужих руках. Олигархия 
США и Европы готова закрыть глаза на 
их злодеяния и военные преступления в 
Новороссии. Тем важнее повсеместно 
развивать массовое движение антифа-
шистской солидарности снизу.

КПРФ решительно осуждает нарас-
тание антикоммунизма, неонацизма и 
русофобии в политике правящей ки-
евской группировки. Мы обращаемся 
к руководству Российской Федерации, 
к прогрессивным политическим силам 
нашей страны и всего мира. Сегодня 
крайне необходимо возвысить голос в 
защиту коммунистов Украины и их ли-

дера Петра Николаевича Симоненко. 
Это долг каждого принципиального по-
литика, каждого антифашиста, каждого 
честного человека. Нельзя допустить, 
чтобы в год 70-летия Победы над на-
цизмом бандеровщина безнаказанно 
чинила политические расправы. 

Возрождение нацизма на Украи-
не является прямым вызовом России. 
Из нашей народной памяти не стерты 
воспоминания о чудовищных престу-
плениях гитлеровцев, их украинских и 
прибалтийских прихвостней. 27 милли-
онов человек потерял Советский Союз 
в борьбе с фашизмом. Именно СССР 
возглавил сражение против гитлериз-
ма и обеспечил победу человечества в 
самой кровавой из войн. 

Выступать и сегодня в передо-
вых рядах антифашистской борьбы – 
святой долг для России. Руководство 
страны должно использовать весь ар-
сенал средств экономического, ди-
пломатического и информационно-
пропагандистского характера, чтобы 
остановить распространение раковой 
опухоли на Украине. Пора потребовать 
от киевского руководства немедлен-
ной выплаты не только долгов за газ, 
но и кредита в 3 миллиарда долларов, 
выданного Россией в конце 2013 года. 
Кроме того, в сложившейся ситуации 
представляется абсолютно неоправ-
данным предоставление для банде-
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ровской олигархии льготных цен на 
российский газ.

Действия правящей украинской вер-
хушки носят откровенно провокацион-
ный характер, ведут к реабилитации и 
возвеличиванию нацизма. Поклонни-
ки фашизма, все, кто оправдывает его 
идеологию и практику, должны отвечать 
за свои действия. Отвечать так же, как 
их агрессивные предшественники от-
ветили за свои преступления на Нюрн-
бергском трибунале. 

Чтобы отрезвить очумевших наслед-
ников Бандеры, мировое сообщество 
обязано использовать все рычаги. 

Возрождение коричневой чумы 
в Европе нужно остановить немед-
ленно!

Г. А. ЗЮГАНОВ,
председатель ЦК КПРФ                                                          

Председатель ЦК КПРФ                                                          
Геннадий ЗЮГАНОВ

Коммунисты провели конференцию, Коммунисты провели конференцию, 
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2 апреля во Владимире в Центре 
культуры и искусства на Соборной 
(Дом офицеров) состоялась 
научно-практическая конференция 
на тему «Всемирно-историческое 
значение Победы советского 
народа в Великой Отечественной 
войне 1941-1945 годов 
и современность». Конференция 
была посвящена 70-летию Великой 
Победы.

Обеспечить научный подход в ос-
мыслении основных факторов, сыграв-
ших роль в достижении Победы над 
врагом, содействовать формированию 
понимания ее всемирно-исторического 
значения в современных условиях – это 
стало основными целями конференции. 
Ее подготовили Владимирская город-
ская общественная организация пенси-
онеров и инвалидов (ветеранов войны, 
труда, военной службы и правоохрани-
тельных органов); Общероссийская об-
щественная организация «Российские 
ученые социалистической ориентации» 
(РУСО) – владимирское региональное 
отделение; Всероссийское созидатель-
ное движение «Русский ЛАД».

Открыл конференцию Анатолий 
Лебедев – председатель ВРО ООО 
«Российские ученые социалистической 
ориентации», кандидат философских 
наук, доцент, полковник в отставке. С 
основным докладом о решающей роли 
СССР в Победе над фашистской Гер-
манией выступил Анатолий Бобров, 
первый секретарь Владимирского об-
кома КПРФ, заместитель председате-
ля Законодательного Собрания Вла-
димирской области, полковник запаса. 
Также с основным докладом «Победа 
советского государства в Великой От-
ечественной войне – закономерное 
явление» выступил Анатолий Лебедев. 
Затем доклад «И. В. Сталин и Великая 
Победа над врагом» сделал Евгений 
Ильюшкин – член Совета Федерации 
РФ двух созывов, председатель област-
ной общественной организации вете-
ранов войны, труда, военной службы и 
правоохранительных органов.

О первоочередных мерах советско-
го государства по мобилизации сил на 
разгром врага рассказал Михаил Вяз-
гин – председатель Владимирского 
регионального отделения Всероссий-
ского созидательного движения «Рус-
ский ЛАД». О роли в завоевании Побе-
ды приказа «Ни шагу назад!» («О мерах 
по укреплению дисциплины и порядка 
в Красной Армии и запрещении само-
вольного отхода с боевых позиций» – 
известного приказа № 227 Народного 
комиссара обороны СССР И. В. Ста-
лина от 28 июля 1942 года) рассказал 
Сергей Ткаленко, председатель меж-

региональной общественной организа-
ции «Союз ветеранов РТВ ПВО страны 
и ВВС», генерал-майор. От лица мо-
лодого поколения коммунистов с до-
кладом «Советская молодежь и вели-
чие Победы над фашизмом» выступил 
Андрей Никольский, студент ВлГУ, 
второй секретарь областного комите-
та ЛКСМ. Он отметил, что комсомоль-
цы показали себя активными бойцами 
в защите Родины и в труде. Так, в кон-
це 1943 г. в армии и на флоте насчиты-
валось около 2,4 млн членов ВЛКСМ 
– самое большое число за все годы 
Великой Отечественной войны. Пока-

зательный факт – к середине 1943 г. 
в снайперском движении, начатом по 
инициативе комсомола, участвовало 
46 тыс. воинов, среди которых более 
половины были членами ВЛКСМ.

Особый интерес вызвали доклады 
ветеранов Великой Отечественной вой-
ны: Владимира Ивановича Суворова на 
тему «Защитим правду о Победе совет-
ского народа в Великой Отечественной 
войне» и Николая Матвеевича Щелко-
ногова «О вкладе Владимирской обла-
сти в защиту завоеваний социализма». 
В работе конференции приняли участие 
писатели Альберт Карышев, который 
к 70-летию Победы написал книгу «Па-
мятник солдату. Пленные немцы в Гри-
горьевске», и Адольф Буреев, напи-
савший книгу «Шел солдат навстречу 
смерти ради жизни на земле».

Участники научно-практической кон-
ференции с интересом слушали высту-
пления по предложенным темам докла-
дов. На конференции было единогласно 
принято Обращение жителей Владими-
ра и Владимирской области с предло-
жением к органам власти г. Владимира 
назвать одну из улиц «Сталинградская».

3 апреля научно-практическая кон-
ференция продолжилась во Владимир-
ском институте ФСИН России. Здесь 
наряду с вышеназванными докладчи-
ками выступила доцент кафедры гума-
нитарных дисциплин Владимирского 
юридического института ФСИН России, 
кандидат исторических наук, подпол-
ковник внутренней службы Ирина Фе-
дотова с докладом на тему «Уголовно-
исполнительная система Владимирско-
го края в годы Великой Отечественной 
войны». Среди участников конферен-
ции было много курсантов Владимир-
ского института ФСИН России.

В заключение конференции писа-
тель Альберт Иванович Карышев пе-
редал свою книгу «Памятник солда-
ту. Пленные немцы в Григорьевске» 
начальнику юридического института 
ФСИН России Сергею Емельянову и 
для библиотеки института.

Анатолий АЛЕКСЕЕВ



стр.
3НАШИ  ТОВАРИЩИ

ОБЩЕСТВО  И  ПОЛИТИКА

Работать единым фронтом

ЖЕНСКИЙ ВОПРОС

№ 13 (993) 
10 – 16 апреля 

2015 г.

«Дети войны» поставили задачи ко Дню Победы«Дети войны» поставили задачи ко Дню Победы
3 апреля в Москве состоялось 
заседание Правления 
Общероссийской общественной 
организации «Дети войны». 
В работе заседания приняли 
участие Н. В. Арефьев, 
Л. А. Бундина, Н. М. Авраменко, 
Г. Н. Бубнов, Н. Н. Еремейцева, 
Е. Е. Константинов, В. Ф. Сараев, 
З. М. Турчева, М. Л. Шадрина, 
И. В. Шипицина, Е. Ю. Лапин.

На заседании председатель прав-
ления Николай Арефьев проинфор-
мировал его членов о проделанной 
работе в первом квартале текущего 
года и о задачах на ближайший пери-
од. Правление рассмотрело вопрос о 
внесении изменений в Устав органи-
зации, обсудило мероприятия по под-
готовке к празднованию 70-летия Ве-
ликой Победы и мероприятия по под-
держке нового законопроекта о «детях 
войны». Члены правления единоглас-
но поддержали проект обращения к 
губернаторам и всем должностным 
лицам страны в части привлечения к 
участию в праздновании Дня Победы 
«детей войны».

Выступая на правлении, предсе-
датель Владимирской региональной 
общественной организации «Дети 

солидировать наши усилия», – сказала 
Людмила Александровна.

По мнению Бундиной, хорошо было 
бы ввести в практику проведение ре-
гулярных встреч руководителей обще-
ственных организаций для обсуждения 
наболевших тем и совместной выработ-
ки рекомендаций по ним с представле-
нием предложений руководителям за-
конодательной и исполнительной вла-
сти регионов. 

«Работать нужно единым фронтом, 
тогда и тыл будет в надежных руках, – 
подчеркнула депутат Владимирского 
горсовета, член фракции КПРФ. – Та-
кая работа позволит поднять авторитет 
партии в глазах людей и привлечь в ее 
ряды новых членов».

Людмила Бундина обратила внима-
ние и напомнила, что на предыдущем 
заседании было принято решение о 
проведении декад «Детей войны» в ре-
гионах России. Сроки проведения – 
с 3 по 12 сентября, но многие регионы 
решили провести декаду ко Дню Побе-
ды, как в нашей области. Она также оз-
накомила присутствовавших с планом 
проведения декады во Владимире, ко-
торый можно использовать как пример 
в своем городе. Участники правления 
также получили красочные поздрави-
тельные открытки для ветеранов и по-
коления «детей войны», выпущенные 
администрацией г. Владимира и ВРО 
«Дети войны» к 70-летию Победы.

Людмила ИВАНОВА 

С надеждой на мир и социализм
Женщины России провели съездЖенщины России провели съезд

3-5 апреля в Москве состоялся 
IV Съезд Общероссийского 
общественного движения 
Всероссийский женский союз 
«Надежда России». Из 80 регионов 
России на съезд приехали 
162 делегата. В работе форума 
приняли активное участие три 
представителя от Владимирской 
области: Людмила Бундина, Галина 
Качкина и Мария Черкасова.

В этом году исполняется 20 лет со 
дня создания этой мощной организации 
Алевтиной Апариной. На открытии съез-
да прозвучал гимн СССР. С приветствен-
ными словами к делегатам обратились 
пионеры. Медалью за активную деятель-
ность и почетной грамотой ООД «ВЖС» 
был награжден ряд активистов органи-
зации, в том числе Людмила Бундина.

С самого первого дня своего су-
ществования ВЖС «Надежда России» 
стал надежным союзником и помощ-
ником КПРФ. Поэтому не случайно, 
что съезд проводился при поддержке 
компартии и на нем выступил Предсе-
датель ЦК КПРФ Геннадий Зюганов. 
«Я благодарен женщинам за весь свой 
жизненный путь. Я родился на Орлов-
щине, где сломали хребет фашистско-
му зверю, и воспитывался в «бабьем 
царстве». Из моей родной деревни с 
фронта вернулись двое из десяти му-
жиков. Вернулся и мой отец. Он защи-
щал Одессу, потерял ногу под Севасто-
полем, а затем много лет учительство-
вал в нашем селе, — рассказал лидер 
КПРФ. — Моя мать была учительницей 
начальных классов и первые четыре 
года учила меня в школе. Она не поста-
вила мне ни одной пятерки, хотя ино-
гда я выучивал наизусть целые страни-
цы. С пятого класса я был отличником 
и школу окончил с медалью. Отец мне 
дал напутствие: «Запомни, что мужчи-
на должен служить в армии». И я три 
раза служил в Советской Армии, полу-
чил звание полковника, чем и горжусь. 
Он также мне сказал, что ничего лучше 
и светлее, совестливее и честнее, чем 
советская власть, на этой земле не су-
ществовало и существовать не будет».

Затем Геннадий Андреевич дал ха-
рактеристику современной России. За 
последние два года в нашей стране за-
крыто 32 промышленных предприятия, 
отменено 600 электричек. Обанкрочено 
четыре крупных авиационных компании. 
Закрыли 140 вузов и ликвидировали 
1658 детских дошкольных учреждений. 
Закрыли 2653 школы и около 700 боль-
ниц на 63 тысячи мест. Рубль подеше-
вел примерно вдвое. Граждане страны 
имели в банках около 13 трлн рублей, 
их сбережения усохли вдвое. «Раскула-
чили» население в течение нескольких 
месяцев, отняв у него 6,5 трлн рублей. 
Гуманность любого государства опреде-
ляется отношением к детям, старикам и 
женщинам. Если государство выполняет 
эту функцию, оно может называться со-
циальным и справедливым. 

Съезд приветствовала депутат Го-
сударственной Думы РФ Ольга Али-
мова. Многодетные матери, стараясь 
найти справедливость и поддержку, ча-
сто обращаются к активистам «Надеж-
да России» и всегда находят помощь и 
поддержку. Ольга Николаевна отметила, 
что в последнее время началась актив-
ная работа с наркозависимыми. Такая 
помощь очень востребована сейчас, 
когда угроза наркотиков и курительных 
смесей подстерегает каждого ребенка 
в школе и на улице. Ольга Алимова об-
ратила внимание присутствовавших, 
что активисты женского движения поль-
зуются заслуженным уважением среди 
населения. Народ доверяет им решать 
важные вопросы, представлять их инте-
ресы на круглых столах в Государствен-
ной Думе. Так, важнейшим вопросом 
последнего времени стало сохранение 
сельских и малокомплектных школ, и в 
этом у «Надежды России» большой опыт 
и хорошие результаты.

Отдельно хочется отметить высту-
пление гостьи съезда Ирины Иваню-
щенко, председателя общественной 
организации «Единство женщин» из го-
рода Снежное Донецкой области. Она 
начала свое слово с низкого поклона 
народу России за помощь. Когда были 
обстрелы и прекратили выплачивать 

пенсии и пособия, женщины органи-
зовали пункты взаимопомощи. Ирина 
Николаевна отметила, что в этом ме-
сяце впервые за последний год у них в 
городе наступила тишина.

Затем слово взяла заместитель 
председателя Владимирской област-
ной общественной организации ВЖС 
«Надежда России» Людмила Бундина. 
Она поблагодарила гостей из Луганска 
и Донецка за то, что они приехали на 
съезд и рассказали всю правду о войне 
на Донбассе. Трудней всего на войне 
приходится женщинам, детям и стари-
кам. Людмила Бундина вручила делега-
ции Новороссии открытки, созданные 
на основе рисунков владимирских детей 
— победителей конкурса «Дети XXI века 
— детям войны», посвященного 70-ле-
тию Победы советского народа в Вели-
кой Отечественной войне. И пожелала 
женщинам Луганска и Донецка, чтобы 
их дети никогда не рисовали войну, а 
только мир и Победу. «А победа у вас 
обязательно будет!» — сказала в конце 
своего выступления Людмила Бундина.

Разумеется, за два десятилетия по-
сле перехода страны с социалистиче-
ского на капиталистический путь раз-
вития во всех областях мы откатились 

далеко назад, но женщины ВЖС «На-
дежда России» смотрят в будущее с 
высоко поднятой головой. Они знают, 
Россия будет социалистической!

Выступлений было много. Крас-
ной нитью многих прошла мысль о 
присвоении организации имени ее 
основательницы Алевтины Викторов-
ны Апариной. Председателем движе-
ния на съезде была избрана Тамара 
Васильевна Плетнева. Завершился 
съезд гимном СССР и праздничным 
концертом.

Мария ЮРЬЕВА

На фото – Николай Арефьев и Людмила Бундина на заседании правления

войны» Людмила Бундина отметила, 
что сегодня как никогда важно объеди-
нить усилия общественных организа-
ций регионов страны для достижения 
самой главной цели – помочь жителям 
в решении их проблем и поддержать 
КПРФ на предстоящих выборах. 

«В этой связи хочу сегодня внести 
предложение обратиться от имени на-
шей организации в ЦК КПРФ и лично к 
Геннадию Андреевичу Зюганову с ини-
циативой о создании при Центральном 
Комитете партии Совета общественных 
организаций, который позволит кон-

Выступлению подруги из опален-
ной войной Новороссии съезд апло-
дировал стоя. Приводим реквизиты 
благотворительного счета  в нашей 
газете.

Председатель Общественной 
организации «Единство женщин» 
г.  Снежное —  ИВАНЮЩЕНКО 
Ирина Николаевна.

Счет гуманитарной помощи ор-
ганизации: СБЕРБАНК № 4276 8800 
7257 2229

Гр у п п а  В К о н т а к т е :  v k . c o m /
snezhnoe_helptogethe

E-mail: artixi@ukr.net  
Тел. +38 0501 464 728
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Чиновникам нечем заняться?
В центре Юрьев-Польского срубили все елиВ центре Юрьев-Польского срубили все ели

То, что произошло с субботы на 
воскресенье не может не вызывать 
возмущения большинства жителей 
города Юрьев-Польского и района. 
Утром 29 марта жители увидели, 
что в центре города, у памятника 
В. И. Ленину, спилены все ели.

Звонили мне на мобильный и ра-
бочий телефоны, останавливали на 
улице. Всех интересовал вопрос: кто 
это сделал? Найти виновных и нака-
зать! Шишки летели в первую очередь 
в адрес районной администрации, шла 
и нецензурная брань. Мнения граждан 
поступали на сайты: районной админи-
страции, «Юрьев-Польские Известия», 
«Одноклассники». Передо мной встали 
вопросы: кого искать? кого наказать и 
как? Хотя догадки были.

Несколько лет назад в столовой за-
вода «Промсвязь» проходила свадь-
ба. Один из гостей залез на памятник 
В. И. Ленину и решил покачаться на его 
руке. Он упал вместе с рукой В. И. Ле-
нина. Меня в это время не было в горо-
де,  поэтому узнала только спустя ме-
сяц. Жители интересовались в админи-
страции: нашли ли виновника? Ответ им 
был дан такой: кого искать и где искать? 
Оказывается, трудно было определить, 
кто в этот день играл свадьбу. Второй 
случай, который ошеломил всех. Око-
ло пяти лет назад у памятника В. И. Ле-
нину, который был установлен в 1979 
году (ели посажены примерно в 1980-
1981 г. г.), ночью было спилено около 10 
елей. Осталось 6 елей, которые кому-то 
помешали. Одной из версий является 
открытие магазина «Дикси», ради кото-
рого из здания были выведены отделы, 
где продавались одежда, цветы, игруш-
ки, газеты и т.д.

На мой вопрос, перед внеочередной 
сессией райсовета, кто разрешил спи-
лить ели, получила такой ответ: кто-кто 
– город. Ясно, что молчать и прощать 
больше нельзя. Избиратели требуют 
наказать. Чтобы вырубить где-то ста-
рые деревья, приходится долго ходить 
в городскую администрацию и просить 
это сделать. На что глава В. М. Иванов  
всегда отвечал: нужно заключение, что 
они старые, и нужны деньги. Например, 
как это было на ул. Заречной. Проблема 
рассматривалась около семи лет. Общи-
ми усилиями депутатов райсовета Т. В. 
Кандауровой, Н. М. Юрченко, замести-
теля председателя Заксобрания обла-
сти А. М. Синягина вопрос был решен. В 
нашем случае все произошло очень бы-
стро. Свое мнение выложить на сайте я 
не могла, так как нет интернета. Помогли 
знакомые. С моим письмом они вышли 
на сайты «Одноклассники» и «Юрьев-
Польские Известия». Вот это письмо.

И В А Н О В У  В Л А Д И М И Р У 
МИХАЙЛОВИЧУ – главе городской 
администрации

«С понедельника пыталась до-
звониться до Вас – бесполезно. То 
Вы вышли, то уехали и т.д. Напра-
шивается вывод, что это все дела-
ется умышленно: боялись услышать 
правду от людей по поводу вырубки 
елей. Сразу высказать свое мнение 
через интернет из-за его отсутствия 
я не смогла. Промолчать не могу, т.к. 
с воскресенья не умолкают звонки: 
что произошло? Кто принял такое 
решение? Спасибо тому, кто согла-
сился напечатать мое высказывание 
в интернете.

Как получилось, что Вы, столь-
ко времени являясь главой админи-
страции города, не сообразили, что 
есть люди, с которыми можно было 
посоветоваться, узнать их мнение. 
Почему в других городах области, в 
т.ч. в г. Владимире, к голубым елям 
относятся как к чему-то священному? 

И это все сделано за несколько 
дней до 145-летия со дна рождения 
В. И. Ленина, до 70-летия Победы 
над фашистской Германией. Неуже-
ли у Вас нет других проблем, как за-
няться спиливанием елей? Зачем Вы 
настроили население против район-
ной и городской администраций? 
Почему Вы персонально приняли 
такое решение? А может быть, это 
сделано с чьей-то подачи? Ведь со-
гласия отдела природопользования 
у Вас нет. Чем помешали Вам ели?

Много разговоров идет по пово-
ду открытия магазина «Дикси». Яко-
бы по их просьбе были удалены ели, 
чтобы магазин был виден со всех 
сторон. И это больше похоже на ре-
альность. Только кому надо, его и так 
бы увидели. Опровергните, если это 
не так. Но Вам не поверят. Вы уже 
нашли тысячу причин, чтобы отмах-
нуться от главной, если она есть.

Вы утверждаете, что земля зара-
жена. Если у Вас есть акт проверки 
земли, за который надо платить не-
малые деньги, то почему их не сру-
били раньше, как несколько лет на-
зад. Вы срубили впереди памятника 
ели. Именно сейчас, в тяжелое вре-
мя, время кризиса, пришла Вам та-
кая мысль в голову. За срубку елей 
надо уплатить деньги, за смену зем-
ли, на посадку туи тоже нужны день-
ги. На это они находятся. А на реше-
ние серьезных проблем населения 
денег нет. Так Вы отвечаете депута-
там от КПРФ.

Владимир Михайлович!

Поскольку Вы глава городской 
администрации, займитесь конкрет-
но проблемами населения, города, 
дорогами, в том числе на ул. Завод-
ской, где наши «олигархи» построи-
ли дома, разбили дорогу, а вот отре-
монтировать ее по каким-то причи-
нам им нельзя. Вы – глава. Почему 
не можете заставить, а точнее, обя-
зать это сделать? Ведь земля, кото-
рую им выделили на строительство и 
около домов, находится в Вашем ве-
дении. Начните с них. Мне как депу-
тату райсовета и депутату горсовета 
Е. А. Тимофеевой. Вы обещаете ре-
шить этот вопрос уже несколько лет.

Обратите, пожалуйста, внима-
ние на квартиры, которые находят-
ся в найме. Вы так и не смогли мне 
ответить на вопросы: сколько у Вас 
в найме квартир, сколько поступа-
ет средств от найма и куда идут эти 
деньги? Ваш ответ на вопросы об 
улучшении жилищных условий меня 
не удовлетворил, так как жители эти 
проблемы решают за свой счет. Да-
вайте же работать, Владимир Ми-
хайлович!»

Ели, которым в природе отведено 
жить 100 лет, у нас прожили 33-34 года. 
Разве это не кощунство? В городе про-
должается возмущение избирателей  
разного возраста. Вот мнение одной из 
представителей молодежи: «Это было 
единственное красивое место в городе, 
особенно зимой, в новогодние празд-
ники, когда на елях горели огоньки».

Я обратилась в прокуратуру района 
к Д. В. Кострюкову с просьбой провести 
прокурорское расследование в отно-
шении лиц, совершивших незаконную 
вырубку елей у памятника В. И. Ленину. 
Такой же запрос направили в областную 
природоохранную прокуратуру, где ска-
зали, что депутатский запрос сделан 
не по назначению, надо обратиться в 
другое место. Меня поддержали член 

ЛДПР С. Трубкин и член «Справедли-
вой России» Е. Зотов, которые написа-
ли аналогичные заявления и отвезли в 
г. Владимир, но заявления не приняли 
по причине того, что они были написа-
ны от руки.

Версия остается одна: ели спили-
ли, чтобы магазин «Дикси» просматри-
вался со всех сторон. Этого же мнения 
придерживаются и жители города, так 
как магазин был открыт через день по-
сле уничтожения елей. Будем ждать 
результата.

Нина ЮРЧЕНКО,
первый секретарь Юрьев-Польского 

райкома КПРФ, депутат райсовета, 
помощник депутата Госдумы 

от КПРФ В. Н. Паутова 

РАБОТА МОЛОДЕЖИ

Коммунисты провели пикет
 в поддержку бездомных животных
4 апреля во Владимире 
коммунисты и комсомольцы 
провели полуторачасовой пикет 
в поддержку бездомных животных 
у здания городского рынка на 
ул. Батурина. Все желающие могли 
оказать посильную помощь, купив 
корм или пожертвовав деньги. 

Люди подходили к палатке КПРФ, ин-
тересовались происходящим, расспра-
шивали о приюте для бездомных живот-
ных «Атлант», активисты которого соби-
рали помощь. Один посетитель рынка 
за символическую плату купил щенка. 
«Будет сторожить дачный домик, – объ-
яснил пожилой человек. – Вечером при-
едет внук, придумает ему имя». Пожилая 
женщина долго изучала агитационные 
плакаты, потом сходила на рынок и че-
рез некоторое время вернулась с паке-
том крупы. Мужчина и маленькая девочка 
рассматривали щенков в клетке, потом 
девочка, получив от отца деньги, поло-
жила их в коробку. Еще одна женщина 
купила большой пакет корма для собак. 
Приобрела два пакета корма и я. 

В это время депутат горсовета, ком-
мунист Борис Оверчук беседовал с под-
ходившими к нему горожанами. Комсо-
мольцы раздавали партийную газету. 
Пикет проводился по инициативе Влади-
мирского городского комитета комсомо-
ла, одним из его активных организаторов 
был второй секретарь областного коми-
тета ЛКСМ Андрей Никольский. «Зна-
чение пикета, на мой взгляд, состоит в 
том, что мы обратились к теме защиты 
животных, которая близка, прежде все-
го, молодежи. Подобные акции позволя-
ют наработать авторитет нашей партии 
в этой среде. Следует отметить, что из 
нескольких сотен прохожих только двое 
высказались негативно по отношению к 
начинанию комсомольцев. Большинство 
отнеслись с пониманием и  поддержали 
пикетчиков. Это хороший знак, ведь до-
брое отношение к животным, сострада-
ние и готовность оказать помощь – сви-
детельство того, что люди по-прежнему 
духовно богаты», – сказал Андрей.

Ольга ИСТРАТОВА 

ПРИМИТЕ ПОЗДРАВЛЕНИЯ
6 апреля отметил свой 70-летний 

юбилей секретарь Владимирского об-
ластного комитета КПРФ, руководи-
тель регионального отделения РУСО 
(Российские ученые социалистической 
ориентации), зам.председателя реги-
онального отделения Союза советских 
офицеров, кандидат философских наук, 
полковник 

Анатолий Алексеевич 
ЛЕБЕДЕВ.

Коммунисты Владимирской област-
ной партийной организации знают Ана-
толия Алексеевича как верного и прин-

ципиального коммуниста-ленинца, ис-
тинного борца за идеи социализма. На 
своем посту – секретаря обкома КПРФ 
по идеологии – Анатолий Алексеевич 
проводит большую плодотворную рабо-
ту по пропаганде идей Коммунистиче-
ской партии, защите интересов людей 
труда, организации партийной учебы.

Желаем Анатолию Алексеевичу 
крепкого сибирского здоровья, семей-
ного благополучия и победы в нашей 
многотрудной борьбе за правду, добро 
и справедливость. 

Обком КПРФ
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Проблемы существования типичных малых городов РоссииПроблемы существования типичных малых городов России
Можно много говорить 
об отсутствии пешеходных зон 
и тротуаров, о сходящем вместе 
со снегом асфальте, бесконечно 
бороться с нечистыми на руку 
компаниями, управляющими 
многоквартирными домами, 
жаловаться на дорожные 
и коммунальные службы, но вряд 
ли что-то от этого изменится.

 А между тем на общем фоне поли-
тически подогретого роста патриоти-
ческих настроений в обществе параме-
тры бюджета на 2015 год «уточнились» 
в сторону серьезного сокращения на 
общую сумму 298 млрд рублей. В том 
числе: дотации регионам на повышение 
зарплат бюджетникам «уточняются» на 
минус 20 млрд рублей; обрезаются ас-
сигнования на финансирование научных 
фондов и развитие университетов – на 
1,8 и 1,5 млрд рублей соответственно; 
дорожный фонд лишается 69,9 млрд 
рублей; госпрограммы развития фар-
мацевтической и медицинской про-
мышленности сокращаются на 1,8 млрд 
рублей и т. д. А значит, не увидим мы 
хороших дорог, доступных лекарств, а 
бесплатная медицина и образование 
нам будет только сниться.

Сокращая расходы на науку, раз-
витие инфраструктуры и многое дру-
гое, наше правительство фактически 
заживо хоронит своих граждан и ста-
вит крест на нашем будущем. Проис-
ходит «оптимизация затрат». Пред-
приятия безжалостно сокращают ра-
бочих, не считаясь с тем, что их семьи 
раньше времени лишаются кормильца 
в результате хищнической эксплуата-
ции его труда. Данную «оптимизацию» 
объясняют комплексом антикризисных 
мер. Правительство призывает потер-
петь и «затянуть пояса», подкармлива-
ет нас новостями, сеющими страх у на-
селения. Нам предоставляют свободу 
выбора: какой телевизор поставить в 
гостиную, какие обои поклеить в спаль-
не, на какой автомобиль импортного 
производства взять денежный кредит.

Данными свободами подменили 
истинное понятие свободы. Нас лиши-
ли главного: возможности быть счаст-
ливыми, совершая добрые поступки, 
возможности радоваться достижениям 
своей страны, лишили веры в добрые 
человеческие качества, чувства един-
ства и доверия друг другу, не говоря о 
праве на бесплатную медицину, жилье, 

достойную жизнь в старости. Мы вынуж-
дены работать без выходных, праздни-
ков, без права заболеть. А для реализа-
ции права на отдых открыли множество 
ночных клубов, караоке-баров с сомни-
тельной культурой времяпрепровожде-
ния. Нас превратили в бездушных, ни-
чего не производящих потребителей.

Показатели нашей деградации мож-
но наблюдать в сокращении продол-
жительности жизни (о чем свидетель-
ствуют растущие с каждым днем тер-
ритории кладбищ), в повышающемся 
уровне потребления алкоголя, наркоти-
ческих и психотропных средств. Те, кто 
помоложе и не обременены семьями, 
вынуждены покидать город в поисках 
более комфортных условий для жиз-
ни. Происходит деградация социаль-
ной инфраструктуры как города, так и 
страны в целом. 

Растет и становится чудовищной 
разница между богатыми и бедны-
ми слоями населения. Становится все 
острее проблема оторванности чинов-
ников и крупных частных собственников 
от понимания реального уровня жизни 
простого трудящегося населения, а точ-
нее сказать, проблема абсолютного не-
желания это понимать. Их, считающих 
себя царьками в своих подразделени-
ях и организациях (предприятиях), са-
модурство и произвол по отношению к 
гражданам и рабочим, недальновидная 
кадровая политика (как, впрочем, и по-
литика государства), заключающаяся в 
пренебрежительном отношении к спе-
циалистам и качественным кадрам, пре-
вращает жизнь в выживание сегодня, в 
жизнь одним днем, порождает апатию 
в обществе и абсолютно безразличное 
отношение к своему будущему, будуще-
му подрастающего поколения и своих 
детей, в частности.

 Вся работа чиновников, как и пра-
вительства во главе с президентом, 
сводится к имитации бурной деятель-
ности и имитации экономического и по-
литического развития. Фактически же 
цифры говорят об обратном. Динамика 
ВВП (в годовом выражении к февралю 
прошлого года), по оценке Минэконом-
развития России, снизилась на 2,3 про-
цента. Произошел существенный спад 
инвестиций в основной капитал, строи-
тельство, спад оборота розничной тор-
говли, снизились годовые темпы обра-
батывающих производств. Реальная за-
работная плата в феврале сократилась 

на 9,9 процента, а с начала года – на 
9,1 процента к соответствующему пери-
оду 2014 года. В феврале отмечен рост 
задолженности по заработной плате. По 
состоянию на 1 марта 2015 г. по сравне-
нию с 1 февраля 2015 г., по сведениям 
организаций (не относящихся к субъек-
там малого предпринимательства), сум-
марная задолженность по заработной 
плате увеличилась на 14,7 процента. 
При этом растет просроченная задол-
женность по заработной плате как из-за 
отсутствия у организаций собственных 
средств, так и из-за несвоевременного 
получения денежных средств из бюдже-
тов всех уровней. По данным Росстата, 
в феврале уровень безработицы повы-
сился до 5,8 процента экономически 
активного населения. В феврале про-
мышленное производство продемон-
стрировало снижение на 1,6 процента 
по сравнению с февралем 2014 года. 

Основное отрицательное влияние 
на динамику обрабатывающих про-
изводств в январе-феврале текущего 
года оказало снижение в текстильном 
и швейном производстве (-22,2 про-
цента), производстве кожи, изделий из 
кожи и производстве обуви (-15,6 про-
цента), целлюлозно-бумажном произ-
водстве, издательской и полиграфи-
ческой деятельности (-14,5 процента), 
производстве транспортных средств и 
оборудования (-17,6 процента), произ-
водстве машин и оборудования (-11,1 
процента). В феврале 2015 года потре-
бительская инфляция продолжила свой 
рост, вследствие продолжающегося с 
конца 2014 года падения рубля и за го-
довой период достигла 16,7 процента 
(в январе – 15 процентов).

Сокращение расходов на науку при-
водит к повсеместному превращению 
территорий и производственных пло-
щадей научно-исследовательских ин-
ститутов в торговые центры и авто-
стоянки. Так, например, некогда круп-
нейший и уникальный в своей области 
ВНИИСИМС превратился во француз-
ский супермаркет «АТАК», на террито-
рии бывшего радиозавода «Рекорд» 
теперь размещается автостоянка и 
торговый центр «САША». Где же обе-
щанный рост промышленности?! Вы-
сококвалифицированные специалисты 
оказались ненужными и вынуждены 
переквалифицироваться в обслужива-
ющий персонал, продавцов, парикма-
херов и таксистов. 

Сегодня в Александрове есть пре-
красный колледж, готовящий кадры для 
работы с самым современным станоч-
ным оборудованием. Но молодые люди 
мало заинтересованы в получении зна-
ний, т. к. по окончании обучения сталки-
ваются с проблемами  трудоустройства, 
из-за отсутствия рабочих мест, вакансий 
и достойной зарплаты. В свою очередь, 
современный работодатель не заинте-
ресован принимать на работу молодых 
людей, не обладающих необходимым 
опытом, т. к. кадры нужно растить, го-
товить, вкладывать в них деньги. А за-
чем, когда при сегодняшней ситуации на 
рынке труда можно найти уже готовых и 
сэкономить на их обучении!? Молодые 
люди и не только молодые предостав-
лены сами себе.

Это далеко не полный список про-
блем, с которыми сталкивается типич-
ный житель малых городов в капитали-
стической России. Данные проблемы 
комплексные, являются звеньями од-
ной цепи и требуют комплексного под-
хода. Сущность этих проблем объясня-
ется узким варварским капиталистиче-
ским мышлением, ограничивающимся 
размером своего кармана, превращаю-
щим потребление и обогащение (фаль-
шивые, не свойственные русскому че-
ловеку ценности) в смысл жизни. 

Как никогда раньше становится по-
нятно, что без смены политического 
курса и принятия бюджета развития, 
поддержки, облегчения налоговой на-
грузки мелкого и среднего бизнеса и 
промышленности нам не удастся вы-
браться из этой капиталистической 
ямы. И пока мы этого не поймем, так и 
будем торговать импортными джинса-
ми на рынке и продолжать деградиро-
вать, превращая свою жизнь в потре-
бление, скитание по магазинам и тор-
говым центрам в поисках более выгод-
ной покупки.

Дмитрий ЛИСИЦЫН,
г. Александров

На фото – Дмитрий ЛИСИЦЫН

Творчески развивать марксизмТворчески развивать марксизм
Известный философ прочитал лекцию владимирским коммунистамИзвестный философ прочитал лекцию владимирским коммунистам

28 марта по просьбе владимирского 
обкома КПРФ известный ученый, 
доктор философских наук, 
профессор Федор Васильевич 
Цанн-кай-си прочитал лекцию 
на тему «Социализм или 
капитализм». Она состоялась 
в рамках курсов подготовки 
партийно-комсомольского актива.

Лекция была посвящена т. н. аутен-
тичному прочтению марксизма. Про-
фессор Цанн рассказал о том, как бур-
жуазное общество формирует «про-
фессионального идиота» – «человека, 
который на какую-то свою способность 
начинает смотреть как на инструмент, 
позволяющий ему наращивать свое 
богатство». Капиталистическое обще-
ство становится враждебно культуре, 
искусству, все становится товаром. 
По словам ученого, специальной кон-
цепции социализма или капитализма 
у Маркса нет, есть общая концепция 

развития общества. Им было предло-
жено материалистическое понимание 
истории. «Маркс говорил о будущей об-
щей истории – новом взгляде на исто-
рический процесс, в котором найдется 
место и социализму, и капитализму», 
– отметил профессор Цанн. Философ 

обратил внимание на мысль Маркса о 
том, что ни одна формация не погибнет 
раньше, чем разовьются все ее произ-
водительные силы. Добавлю от себя, 
что в случае с капитализмом этого, как 
мы видим, пока не произошло. А даль-
нейшему развитию социалистической 
формации в России, на мой взгляд, по-
мешали политические процессы, ини-
циированные в середине 80-х годов ру-
ководством КПСС.

Особый интерес вызвали рассуж-
дения философа о перспективах раз-
вития марксистской мысли. По его сло-
вам, многие марксистские идеи вошли в 
другие учения, в частности, в экзистен-
циализм. Цанн-кай-си отметил, что при 
Институте философии РАН есть секция, 
которая занимается изучением совре-
менной марксистской мысли. Ильен-
ков, Батищев, Ойзерман, Лапин – Фе-
дор Васильевич порекомендовал ком-
мунистам почитать работы этих ученых 

и пообещал, что подобные встречи еще 
состоятся. 

Обратиться к марксистской мысли 
в новых социально-экономических ус-
ловиях очень важно для КПРФ. Ведь се-
годня партия творчески развивает свою 
идеологию, стремясь заинтересовать 
ею широкие слои населения, ищет воз-
можности для привлечения в свои ряды 
новых активных сил.

Ольга ИСТРАТОВА 
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Приближается 70-летие Великой Победы 
советского народа в Великой Отечественной 
войне. Праздник со слезами на глазах…

Многие наши семьи чтят и помнят героев, отдав-
ших жизни за Родину в годы войны. Но нельзя не 
видеть непрекращающиеся попытки пересмотреть 
итоги и результаты Второй мировой войны в угоду 
конъюнктурным западным интересам и притом не 
просто пересмотреть, а исказить и принизить под-
виг, совершенный советским народом и армией 
Страны Советов.

К числу таких относится и украинский премьер 
Яценюк, ошарашивший всех своими словами о со-
ветской агрессии против Германии и Украины. Но 
он в этом ряду далеко не первый. Необходимо за-
метить, что в нашей стране вот уже 20 лет факти-
чески на наших глазах осуществлялся процесс ре-
абилитации нацистских пособников, предателей 
собственной страны.

Вспомним, как в первый ельцинский срок многие 
«горячие» демократы требовали отречься от 9 мая и 
Победы. Она ведь, по их мнению, совсем неправиль-
ная – тоталитарная. Показателем этого вполне может 
служить 9 мая 1992 года, когда ельцинские каратели 
избили дубинками ветеранов, пришедших возложить 
венки на Могилу Неизвестного Солдата у стен Крем-
ля. На прилавки хлынули книги предателя и перебеж-
чика В. Суворова (Резуна), в которых Иосиф Сталин 
объявлялся таким же, как и Гитлер. Притом, что ли-
дер Третьего Рейха выводился как жертва советской 
агрессии. Многие (даже Б. Окуджава) сочли эту писа-
нину за правду. Дальше – больше. Были реабилитиро-
ваны русские консервативные философы и публици-
сты, известные своими расистскими, антисемитскими 
взглядами: Л. Тихомиров, В. Розанов, И. Солоневич, 
К. Победоносцев, И. Ильин, К. Леонтьев.

Вот подборка цитат из Ильина:
«Что cделал Гитлер? Он остановил процесс боль-

шевизации в Германии и оказал этим величайшую ус-
лугу всей Европе»;

«…фашизм был  прав, поскольку искал справедли-
вых социально-политических реформ»;

«Наконец, фашизм был прав, поскольку исходил из 

здорового национально-патриотического чувства, без 
которого ни один народ не может ни утвердить своего 
существования, ни создать свою культуру».

Особенно приветствовалось и издание книг И. 
Солоневича – русского фашиста, расиста и анти-
семита, поклонника Гитлера. Была свернута анти-
фашистская пропаганда. Мемуары фашистских ли-
деров и их биографии издавались массовыми тира-
жами, даже на уличных лотках продавались «Майн 
кампф» Гитлера, «Миф XX века» Розенберга и «Док-
трина фашизма» Муссолини, но в то же время не 
издавалась и не переиздавалась антифашистская 
литература.

Власть, выражавшая и по сей день интересы бур-
жуазии, особо и не препятствовала этому. Как не пре-
пятствует сейчас – «свобода слова», что возьмешь. 

Это показало и недавнее проведение т. н. «Кон-
сервативного форума» в Санкт-Петербурге. Никаких 
препятствий его проведению власти не чинили, не-
смотря на возмущенные требования общественности 
не допустить такого безобразия. На него собралась 
публика: от умеренных националистов до открытых 
неонацистов. 

Кто же основные участники форума? Например, 
национал-демократическая партия Германии. Стоит 
сказать, что данная партия – преемник НСДАП. А вот, 
скажем, итальянская «Новая сила» – открытые раси-
сты и неофашисты. Эти люди вообще практически не 
скрывают своих взглядов – налицо стремление ультра-
правых на публике откреститься от дискредитирован-
ных терминов «фашизм» и «нацизм». Они стараются 
называть себя «консервативными силами», «наци-
оналистами», «национал-демократами» или просто 
«патриотами». При этом они пытаются представить 
фашизм (нацизм) чем-то далеким и не имеющим ни-
чего общего с ними. Дескать, фашисты – это те, кото-
рые были в Италии, мы к ним отношения не имеем. А 
нацисты – это те, которые перчатки из человеческой 
кожи делали. Мы этим не занимаемся, так что какие 
же мы нацисты?

Следует понимать, что именно капитализм порож-
дает фашизм, а потому в определенных кризисных ус-
ловиях любой капиталистический режим может пере-

родиться в фашистский. Истории хорошо известно, 
как фашистами становились не только национали-
сты, но и либералы и даже социал-демократы. Что уж 
говорить про «обычных» консерваторов, достаточно 
вспомнить, что помимо нацистов в Германии была 
более респектабельная Немецкая национальная на-
родная партия. Сначала эта партия образовала блок 
с нацистами, а потом и вовсе большей частью влилась 
в состав НСДАП.

Соответственно, при этом строе проблема фаши-
зации населения не решится. Многие представите-
ли власти и сами не прочь пойти на альянс с этими 
людьми, ибо всех их объединяет одно – стремление  
переписать историю советского времени, объявив 
его «преступным», «сионистским», «русофобским». 

Поэтому не стоит обманываться тем, что сегод-
няшние фашисты, по крайней мере, их политическая 
и интеллектуальная верхушка, выглядят как обычные 
респектабельные политики. Их идеология, даже  ког-
да она далека от какой-либо кровожадности, это – то 
ружье, которое рано или поздно выстрелит.

Включаться в борьбу за то, чтобы не допустить в 
России фашизма ни в одном из его вариантов, нуж-
но уже сегодня, иначе может стать слишком поздно.

Сергей КУХАРЕЦ

Вспомнили детство, украденное войной
В последние годы невиданные масштабы 
принимает искажение правды о Великой 
Отечественной войне, решающем вкладе 
советского народа в разгром фашизма 
и освобождение Европы от коричневой 
чумы. Это приводит к забвению и искажению 
в сознании нынешней молодежи реальных 
событий Великой Отечественной войны, 
снижению патриотических настроений.

 Необходимо дать решитель-
ный отпор попыткам искажения 
правды о войне и роли советско-
го народа в разгроме фашизма и 
освобождении Европы, активизи-
ровать работу по интеллектуаль-
ному, культурному, духовно-нрав-
ственному воспитанию детей и 
подростков, укрепить связь поко-
лений и показать нынешней моло-
дежи пример патриотизма и люб-
ви к Родине. Такие задачи ставили 
перед собой организаторы патри-
отической акции «Детство, укра-
денное войной», которая прошла 
во Владимире.

Работа по сохранению и от-
стаиванию правды о Великой От-
ечественной войне, ее героях, 
невиданных потерях и о той цене, 
которую пришлось заплатить для 
достижения Победы, приобре-
тает особую актуальность и значимость. Ведущая 
роль в этой работе принадлежит ветеранам Ве-
ликой Отечественной войны, но, к сожалению, их 
становится все меньше и меньше, их вахту памя-
ти подхватили незаслуженно забытые невольные 

свидетели и участники тех героических лет – «дети 
войны», детство которых унесла война. В детстве 
им пришлось бросить игрушки и идти воевать и 
работать по-взрослому. Многие не были активны-
ми участниками боевых действий на фронтах и в 
партизанских отрядах, но являются свидетелями 
тех лет. Это на их неокрепшие детские плечи лег-
ла обязанность сеять и пахать, вытачивать гильзы, 
из-за маленького роста стоять на снарядных ящи-

ках, а потом, уже выросшим, восстанавливать раз-
рушенное войной хозяйство, то самое хозяйство, 
которое служит стране и сейчас. У «детей войны» 
живы воспоминания о тяжелых военных и первых 
послевоенных годах.

Организаторами акции «Детство, украденное 
войной» явились ВРОО «Дети войны», управление 
образования администрации г. Владимира, МАОУ 
ДОД «Дворец детского (юношеского) творчества», 
руководитель музея, педагог ДДюТ Ирина Чистя-
кова. Для участия в краеведческом направлении 
необходимо было представить творческую работу 
о жизни детей военного времени (сочинения, эссе, 
стихотворения, компьютерные презентации, аудио- 
или видеоматериалы, интернет-сайты). В акции при-
няли участие 22 образовательных учреждения горо-
да. Было представлено 147 творческих работ. Жюри 
определило победителей в восьми номинациях: 
«Рассказ. Повесть», «Стихотворение», «Сочинение», 
«Воспоминания», «Биографический очерк», «Эссе», 
«Компьютерная презентация», «Видеосюжет».

Торжественная встреча поколений, посвященная 
70-летию Победы советского народа в Великой Оте-
чественной войне 1941-1945 гг., и награждение побе-
дителей патриотической акции состоялись 3 апреля 
в киноконцертном зале ДДюТ. На церемонии высту-
пили: Борис Кириллович Оверчук, депутат горсовета, 
активист организации «Дети войны», Валентина Сте-
пановна Маркова, Тамара Александровна Прохорова 
и Галина Георгиевна Графская – представители поко-
ления Великой Отечественной войны. Свои выступле-
ния показали творческие коллективы ДДюТ: студия 
танца Ларисы Ткаченко, эстрадная студия «Шанс» 
под руководством Светланы Шишковой.

Все участники получили дипломы за подписью ру-
ководителя ВРОО «Дети войны» Людмилы Бундиной 
и книги воспоминаний о войне поколения «детей вой-
ны». Победители акции получили еще и ценные подар-
ки. Проведенная акция показала неразрывную связь 
поколений ветеранов, «детей войны» и молодежи.

Людмила АЛЕКСАНДРОВА

На фото – Сергей КУХАРЕЦ

СОХРАНЯЯ  ПАМЯТЬ
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